



Valras-Plage

Maison à vendre (34350)

Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	666V5773M
Prix	259 000 €

Charmante maison de vacances à quelques minutes à pied des belles plages de sable fin et de la promenade de Valras Cette maison bien entretenue et chaleureuse est située dans une petite rue calme à 10 minutes à pied de centre et des plages. La maison, d'env. 55 m², dispose de deux belles terrasses de 24 et 28m², une exposée sud et une exposée nord. Celle exposée sud dessert le séjour/salle à manger de 22 m² avec une cuisine américaine. La chambre a un accès direct à la terrasse arrière. Il y a ici un abri de jardin avec espace de rangement. La salle de bain et les toilettes se trouvent ...

Charming holiday home a short walk from Valras' beautiful sandy beaches and promenade. This cosy, well-maintained house of approx. 55 m² is located in a quiet side street. The home has two beautiful terraces of 24 and 28 sqm, one facing south and one facing north. The south-facing one leads into the living/dining room of 22 m² with an open kitchen. The bedroom has direct access to the rear terrace which has a garden shed with storage space. The bathroom and toilets are also on this level. The stairs lead to the mezzanine of 6.5 m², and another large bedroom of 14 m². Double-glazed windows, ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

